



MES DEL REGGAE



MEDIA TORTA

Queremos regresar después de tres años de ausencia por que el reggae y el Ska tienen un mensaje poderoso, vital y crucial en estos momentos de importancia histórica

#ElMesDelReggae abarca diferentes gustos y conceptos al rededor de la gran familia reggae (entiéndase por REGGAE todas las expresiones musiculturales que envuelven este movimiento teniendo en cuenta aspectos recreativos, sociales y artísticos, así como las expresiones artísticas propias de los subgéneros que integran esta cultura.



MES DEL REGGAE

Durante ocho años el Teatro Al Aire Libre La Media Torta de Bogotá, ha sido un facilitador en la construcción de la escena reggae y Ska nacional lo que hace que el público este año a año esperando este evento, y con ello generando apropiación por parte de los asistentes de este espacio insignia de la escena musical y cultural bogotana.

Están cordialmente invitados a participar activamente en esta propuesta de creación colectiva, esfuerzo común y bienestar llamada Tortazo Rototom que incluye lo siguiente:

Proponemos un concierto en vivo en las instalaciones de la Media Torta con conformada por artistas de diferentes bandas y Ska reconocidos de la escena del Reggae Colombiano así:

ROCK & GROOVE FEST BY MES DE REGGAE

- JAVER ALERTA
- ALTO GRADO & FRIENDS (DAVID KAWOOQ - BURN LION -)
- THE MAKONNEN SOUL
- EL PUNTO SKA
- DAFNE MARAHUNTA

Fechas posibles: 13 de mayo de 2023

De nuestra parte nos comprometemos a realizar la gestión artística para garantizar un show musical de alta calidad y a convocar a través de nuestros medios de comunicación y campaña de marketing digital para garantizar el cumplimiento del 100% del aforo permitido por la Media Torta para este evento, teniendo en cuenta los protocolos establecidos en esa fecha en el control de aforo.

mes del reggae asume el BACKLINE del DJ SET

**Costo Total de la Propuesta: 15 MILLONES DE PESOS MCTE
IMPUESTOS INCLUIDOS**

La realización de Nuestro #TORTAZOREGGAESKA de Mayo es considerado como el evento de música para promover la Cultura de paz y la convivencia, además de visualizar y apoyar el talento local y nacional.

MEDIA TORTA



**TORTAZO REGGAE – SKA
13 DE MAYO
Entrada libre**

BANDAS EN VIVO

ROCK & GROOVE FEST

BY MES DE REGGAE

JAVIER ALERTA

THE MAKONNEN SOUL

EL PUNTO SKA

ALTO GRADO & (REGGAE FRIENDS)

DAFNE MARAHUNTA (IBAGUE)

MES DEL REGGAE

**JAVIER
ALERTA**



MES DEL REGGAE

BIOgráfía

Javier Mauricio Fonseca Jiménez, también conocido como **JAVIER ALERTA**, nace en Bogotá el 3 de noviembre de 1976. Comunicador Social y Periodista egresado de la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Gestor cultural y promotor de la cultura reggae.

Fundador y vocalista de la agrupación musical Alerta Kamarada, banda pionera del reggae colombiano, fundada en Bogotá en el año 1996 y una de las agrupaciones más importantes del reggae en Latinoamérica. Entre sus logros más destacados está la presentación como primera banda latinoamericana en el mítico festival **REGGAE SUNSPASH** en Jamaica (2006), así como giras por Europa en festivales como el **ROTOTOM SUNSPASH** y Estados Unidos en festivales como **REGGAE ON THE RIVER**. Cuenta con importantes lanzamientos musicales como "**Princesa**", "**Legal**", "**Somos Uno**" y colaboraciones con cantantes como **Papa Michigan**, **Brain Damage**, **Queen Ifrica**, **Fidel Nadal**, **Andrea Echeverri**, **Green Valley**, entre muchos otros, esto realizado con productores de talla internacional.



**JAVIER
ALERTA**

MES DEL REGGAE



AC
PHOTOGRAPHY

MES DEL REGGAE

Celebrando 15 años de trayectoria, y representando la generación de los 90's, The Makonnen Soul representa el sentir actual del reggae de la capital colombiana, con una trayectoria nacional e internacional de más de una década, 3 álbumes, sencillos, videoclips y varias giras internacionales hacen de los Makonnen una propuesta adecuada y vibrante para refrescar cualquier festival, y unir al público en cualquier escenario

ALTO



GRADO

Banda Bogotana con una voz líder femenina acompañada por un power trío, que ya cuenta con 13 años de trayectoria , ha participado en festivales importantes como Rock al Parque , Festival Iberoamericano de Teatro, Tortazo de Reggae, Rototom Reggae Contest Latino, Viva el Planet, Festival de Verano de Bogotá y en el concierto Plaza de Bolívar (24-0), Artistas Unidos por la Paz, Festival de la Coneja Ciega, La Fête de la Musique, 25 años demúsica de Los Cafres entre otros.

Sus sonidos se fundamentan en la experimentación de géneros como reggae, ska y rock. La banda está conformada por Karen Martin (Martinika) en la voz, Jonathan Medina (Mr Jonas) en la guitarra y Juan Montaña (Pulpo) en la batería.

Alto Grado cuenta con dos producciones discográficas , sonido animal (2014) y Boom Fyah (2018) . Actualmente se encuentra grabando su tercera producción discográfica



SHOWS & GIRAS



Tres giras internacionales Tour Sonido Animal (2014) por toda California, Estados Unidos y México (2015) , Participando en festivales y lugares importantes como: House of Blues Sun Set Hollywood Skacorefest, Los Globos, Foro Alicia , festival de las Almas, Pasagüero, Souldread , Latinoamérica ruge, Centro cultural el Chopo, Caligaris fest entre otros. Estados Unidos New York (2022) entre Queens y Brooklyn con más de 13 fechas .



**CALIFORNIA
TOUR SONIDOANIMAL 2014 / 11 SHOWS**



MÉXICO TOUR 2015 / 8 SHOWS



Tour hay límites 2022 / NEW YORK



MES DEL REGGAE



El punto Ska

El Punto SKA nace en el 2014 fusionando el ska con jazz, reggae, dub y sonidos latinos. Un proyecto diferente que muestra todo su poder con un gran show en vivo y una gran explosión de energía y sonidos, así como una muestra de skateboarding en tarima.

La banda produjo su primer trabajo discográfico denominado #SkaParaTodos, 8 tracks que representan su sonido potente, así como su pasión visceral por el género. Fue lanzado en El Teatro La Media Torta de Bogotá, en Noviembre del 2020 en el festival #SkaParaTodos Fest,

La agrupación lanzó su videoclip musical "Nómada" en marzo 2022. La tercera versión de su festival #SkaParaTodosFest se realizó en el Teatro La Media Torta, el pasado 20 de noviembre de 2022, recibiendo a más de 3.000 almas en el mítico teatro. En este 2023 la agrupación resultó ganadora de la convocatoria Engativa En Marcha, en asociación con el PNUD y a alcaldía de Engativá, con lo que próximamente realizará las grabaciones de nuestro siguiente EP. El Punto Ska se prepara para visitar las ciudades de Medellín e Ibagué, así como un circuito local a realizarse durante el segundo y tercer trimestre de 2023.

MES DEL REGGAE



Dafne Marahuntha es una banda de ska colombiana, formada en Chaparral, Tolima en el año 2001. Se caracteriza por fusionar Ska, Reggae, Rock y ritmos colombianos.

Dafne nace como una inquietud artística y musical que propone en el escenario una descarga de ritmos del mundo fusionados con folklore colombiano, han recorrido la geografía colombiana llevando un mensaje de esperanza, trabajo, el cual es bien recibido por su público que lo acompaña.

Han sido galardonados en una diversidad de premios de la música en su país, gracias a su trayectoria y perseverancia musical.

Trabajan también en un grupo social llamado "Por un mundo mejor" preocupados por el mejoramiento del entorno de la comunidad menos favorecida



Ya son más de 10 años trabajando desde el reggae para construir sociedad de la Mano de IDARTES. Uno de los mayores logros de la Fundación Somos Uno We Are One (SUWAO), ha sido la unión que han generado los proyectos de empoderamiento, así como el crecimiento de la escena reggae y de sus diversos actores en una cultura de música y emprendimiento.

También, hemos acompañado procesos de desarrollo artístico que han generado grandes resultados para jóvenes que están emergiendo, a los cuales se les ha guiado haciendo visibles sus proyectos, incluso, viajes dentro y fuera del país, presentaciones, conciertos, ruedas de prensa, giras de medios, realización de videoclips y asesoría de proyectos.

CONTACTO

JAVIER FONSECA

3108831916

radioetiope@gmail.com

fundacionsuwao@gmail.com